

Message reçu par Eymi Ouranos le 7 août 2023 à 7 h 45

« L'Amour est Vie
La Vie est Amour
Rien n'est fortuit
Tout est juste
Ne jugez pas
Ne jugez plus
Ne jugez rien
Car tout est Amour

Il en va ainsi de la vie et du temps illusoire de l'incarnation. Rien n'est réel en ce monde de matière-énergie, car tout a sa raison d'être.

Juger abaisse les vibrations, alors, nous vous en supplions, cessez de juger, cessez de vouloir que les choses soient comme vous voulez qu'elles soient.

Aimez simplement sans arrières pensées et donnez cet Amour sans rien attendre en retour.

Soyez des îles à vous-mêmes, c'est-à-dire isolez-vous de l'extérieur pour vous centrer sur qui vous êtes. Et Qui Vous êtes est en vous, dans cet espace de vie près de votre cœur physique. Là se trouve la connexion avec votre âme, avec Dieu. Car Dieu et votre Âme ne font qu'UN.

Soyez bénis enfants de la Terre, car le temps est proche où vous pourrez à nouveau vivre dans l'harmonie la plus totale avec votre Père-Mère Divin, Dieu omniprésent, omnipotent et omniscient.

Tout est juste

Tout est Vie

Tout est à vivre, c'est VOTRE choix, VOTRE contrat d'âme.

Alors Aimez chers Amis terriens, Aimez et votre cœur s'ouvrira à la Puissance d'Amour de Dieu.

Aimez tout, tous, totalement

Nous vous Aimons »

Les Galactiques